

## Venden dólar en \$16.58; avanza IPC (Reforma 28/07/15)

Venden dólar en \$16.58; avanza IPC (Reforma 28/07/15) Por Adriana Arcos Cd. de México México (28 julio 2015).-

El dólar al menudeo se vende en 16.58 unidades, dos centavos menos que su cierre de ayer, cuando alcanzó un nuevo máximo, de 16.60 pesos, en ventanillas de Banamex. El peso mexicano se fortalece en línea con varias de las principales monedas del mundo, debido a un ajuste de posiciones de inversionistas de cara al anuncio de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos previsto para el miércoles. En tanto, el mercado accionario nacional inició la jornada con ganancias mayores a medio punto porcentual. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) avanza 0.66 por ciento y cotiza alrededor de las 44 mil 20.98 unidades. Entre los movimientos más destacados se encuentran los de la empresa Ica (ICA\*) que ve mermar el valor de sus títulos en un 11.12 por ciento a sólo 9.23 pesos, el nivel más bajo desde marzo de 2003. En dos sesiones previas perdió 2.98 y 2.23 por ciento. En octubre de 2005, sus acciones llegaron a costar 75.48 pesos. Los inversionistas prefieren deshacerse de los documentos de la constructora luego de que presentara un mal reporte financiero para el segundo trimestre, donde indicó que sus ventas disminuyeron 8 por ciento y su flujo operativo 18 por ciento. La ponderación en el IPC es de 0.22 por ciento, por lo que la baja de la constructora es neutralizada por acciones como Fomento Económico Mexicano (FEMSAUBD), Cemex (CEMEXCPO) y Grupo México (GMEXICO) que apoyan al indicador con ganancias de 1.18, 1.79 y 1.42 por ciento, sus acciones valen 144.09, 13.03 y 42.15 pesos, respectivamente. Estados Unidos presenta movimientos mixtos en sus principales indicadores. Por un lado, el Dow Jones y el Standard & Poor's avanzan 0.41 y 0.23 por ciento y por otro el Nasdaq pierde 0.02 por ciento. Esta mañana se dio a conocer el precio de las viviendas en las 20 principales ciudades estadounidenses para el mes de mayo, el cual avanzó 4.94 por ciento respecto al mismo mes del año pasado. Por otro lado, la confianza al consumidor en julio pasó a 90.9 puntos, desde un previo de 99.8 unidades. El índice Shanghai de China, que mantuvo ayer cautos a inversionistas de todo el mundo tras una caída superior al 8 por ciento, este martes cerró con un pérdida de 1.68 por ciento. Los índices europeos presentan ganancias antes de concluir el día. El Euro Stoxx avanza 0.60 por ciento, a 3 mil 534.54 puntos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo